

Helau und Alaaf liebe Bessinger Kinder und liebe Erwachsenen,

in diesem Jahr ist leider aufgrund von Corona alles blöd und unsere Karnevalsfeier kann leider nicht stattfinden. Gerne hätten wir in diesem Jahr wieder mit euch gefeiert.

Wir haben uns gedacht trotzdem etwas Schönes zu machen und

eine virtuelle Karnevalspolonaise

auf der Bessinger Homepage zu erstellen.

Über viele bunte Bilder würden wir uns sehr freuen, damit wir etwas Abwechslung in den tristen Corona Alltag bringen können.

So geht es:

- Groß und Klein verkleiden sich
- stellen sich hin als würden sie in einer Polonaise mitlaufen
- lassen sich nach Möglichkeit im Format 9:16 fotografieren.

Die fertigen Bilder schickt ihr bitte bis **zum 25.2.21** an webmaster@bessingen.com.

Achim Sander wird die Bilder dann sammeln und auf der Homepage als Polonaise zusammenfügen.



Eure Jugendfeuerwehr Bessingen!